

Madrid, 16 marzo 2021.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

y a la vista de las noticias periodísticas publicadas hoy, se difunde lo siguiente:

- Efectivamente, los efectos de las circunstancias especificadas en la última información financiera difundida, correspondiente al segundo semestre 2020 (la reducción del apalancamiento operativo, la concentración de actividad, la optimización de la estructura de costes, los costes extraordinarios y penalizaciones derivadas del covid-19) han determinado tensiones de tesorería, expresadas en retraso al pago de proveedores y en una parte de los salarios correspondientes al mes de febrero.
- La compañía viene invirtiendo denodados esfuerzos para corregir eso, resultado lo cual la totalidad de los salarios adeudados va a ser satisfecha durante el día de hoy y se espera que las medidas permitan subsanar el retraso en el pago a proveedores en el más breve plazo posible.
- La sociedad ha formulado solicitud al Fondo de Apoyo a la Solvencia de Empresas Estratégicas, a cargo de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), sobre la que no ha recaído decisión, encontrándose al presente en activos trámites.
- Como se recogía en esa información semestral, durante el ejercicio 2020 las unidades de negocio han sido capaces de mantener su nivel de cartera: Intelligent Robots 21,9 millones € a ejecutar íntegramente en 2021; Aerospace & Defense alrededor de 100 millones € para ejecutar entre 2021 y 2025, siendo de destacar que se trata de contratos recurrentes durante la vida útil del avión a que se destinan; Civil Works 26,9 millones €, de los cuales 16,2 se prevé sean ejecutados en 2021.



AIRTIFICIAL

Esa cartera, unida a la adecuación del pasivo con Administraciones Públicas y la drástica reducción de la deuda financiera y comercial experimentada, da soporte a los objetivos 2021: estabilidad financiera y operativa, concentración en las actividades de mayor rentabilidad y futuro y búsqueda de oportunidades de crecimiento inorgánico aprovechando nuestras capacidades tecnológicas, y permite confiar en la pronta superación de las dificultades de tesorería presentes.

Muy atentamente,

Rafael Suñol
Presidente

